Économie solidaire : La Chouette coop sera à la Foire internationale de Toulouse du 6 au 12 avril 2015

3 avril 2015

La Chouette coop viendra présenter son futur supermarché coopératif à l'occasion de la Foire internationale de Toulouse du 6 au 12 avril prochain. Lancé mi-janvier par un groupe de Toulousains, ce projet vise à monter un magasin d'un nouveau genre où les clients seront tous membres de la coopérative, ils s'acquitteront d'une cotisation et fourniront environ 3 heures de travail par mois dans le magasin (à la caisse, à la mise en rayon des produits...). En échange, les prix seront moins élevés qu'ailleurs. Les produits seront en priorité bio et locaux.

La Chouette coop sera le premier supermarché coopératif à Toulouse et dans la région Midi-Pyrénées. À New York, le premier supermarché collaboratif créé il y a 40 ans accueille plus de 16 000 membres. À Paris, fin 2013, une campagne de financement participatif est initiée pour lancer "La Louve", le premier supermarché coopératif de France. Après Paris, les villes de Lyon, Nantes, Lille, Sète cherchent elles aussi à monter leur propre supermarché.

La Chouette coop profite de la Foire de Toulouse pour faire connaître son action et sera présente sur le stand mis à sa disposition par la Chambre d'Economie Sociale et Solidaire de Midi-Pyrénées. Nous recherchons des contributeurs, des coopérateurs, des producteurs, des personnes qui parlent de nous... Autour d'un petit goûter, les visiteurs pourront venir à la rencontre des premiers participants du projet. Des animations sont également prévues. Au programme : un atelier autour des senteurs et du goût à partir de produits locaux, un atelier « Dessine-moi ton supermarché » à destination des enfants mais aussi la diffusion d'une vidéo des premières réunions de travail autour du projet et d'un reportage de présentation du supermarché coopératif de New-York.

www.lachouettecoop.fr [http://www.lachouettecoop.fr]